

Stadtparlament

- Motion
 Interpellation

 Postulat
 schriftliche Beantwortung

 Eingereicht von: **Hanspeter Fröhlich FDP**

Stadtkanzlei 9201 Gossau

Original an _____

Kopie an _____

E 06. Mai 2003

 Reg. Nr. 01.26.830

 GEKO Nr. 03.337

Konto Nr. _____

Visum

 Titel: **Einbahnverkehr**

Text:

Am 16. April 2002 reichte die FDP Fraktion das Postulat Einbahnverkehr ein; am 4. Juni 2002 wurde dieses vom Parlament erheblich erklärt und dem Stadtrat überwiesen. Der Stadtrat wurde mit dem Postulat eingeladen, zu prüfen und vorzuschlagen, wie und wann ein Einbahnsystem umgesetzt werden kann.

Ob vom Stadtrat bis heute geprüft wurde, wie das Einbahnsystems umgesetzt werden kann, ist den Interpellanten nicht bekannt; ein Vorschlag zur Realisierung ist bis jetzt jedenfalls nicht erfolgt.

Das Postulat Einbahnverkehr wurde u. a. überwiesen, um kurzfristig eine Verkehrsmassnahme umzusetzen, die weder grosse bauliche Aufwände erfordert, noch den Weg für künftige Verkehrskonzepte versperrt. Die Sanierung der St. Gallerstrasse in den Jahren 2004 und 2005 erfordert geradezu ein Einbahnsystem. Diese Argumente wurden vom Postulanten bereits anlässlich der Begründung des Postulats am 4. Juni 2002 angeführt.

Dazu folgende Fragen:

1. Wann bringt der Stadtrat dem Parlament das Resultat der Prüfung zur Kenntnis, wie das Einbahnsystem umgesetzt werden kann?
2. Wann erfolgt der Vorschlag zur Umsetzung des Einbahnsystems?

Nicht beantwortete parlamentarische Vorstösse provozieren neue zeitaufwendige Vorstösse, die bei fristgerechter Beantwortung vermeidbar wären.

Datum:

6. Mai 2003

Unterschrift:

